



Alcaldía

## EL REINO UNIDO CONCEDE AL ALCALDE LA DISTINCIÓN DE OFICIAL HONORARIO DE LA ORDEN DEL IMPERIO BRITÁNICO

El embajador británico en España le impondrá la condecoración en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento el próximo lunes, 5 de septiembre, por ser un gran apoyo para la comunidad británica en el ámbito cultural, económico y social

31/08/2022.- El Reino Unido ha concedido al alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, un Hon OBE (Oficial Honorario de la Orden del Imperio Británico) por sus servicios a las relaciones bilaterales. Entre los argumentos para otorgarle dicha distinción se destacan sus servicios para promover las relaciones entre el Reino Unido y la ciudad de Málaga.

También se incide en que, durante su etapa como alcalde, De la Torre ha promovido el desarrollo económico y social de esta ciudad y de sus residentes, el sector empresarial y los turistas. Además de su trabajo para promover el turismo británico en Málaga, entre las razones para otorgarle la condecoración se subraya que es un gran apoyo para la comunidad británica en el ámbito cultural, económico y social.

El embajador británico en España, Hugh Elliott, le impondrá al alcalde la condecoración el próximo lunes, 5 de septiembre, en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento.

*Más información sobre la distinción:*

<https://honours.cabinetoffice.gov.uk/about/orders-and-medals>